

# Encuentro

con la Juventud Venezolana  
en el marco de la **Visita Oficial** del  
Presidente iraní, Seyed Ebrahim Raisi



---

Sala Ríos Reyna del Teatro Teresa Carreño, Caracas  
Martes, 13 de junio de 2023



**Nicolás Maduro Moros**

Presidente de la República Bolivariana de Venezuela

**Freddy Náñez**

Vicepresidente Sectorial para la Comunicación,  
Cultura y Turismo

**Gustavo Augusto Cedeño Aguilera**

Director General de la Oficina de Prensa Presidencial

**Coordinación Editorial**

Bianca Borrero

**Diseño Gráfico, Diagramación y Portada**

Atahualpa Calderón

**Fotografía**

Prensa Presidencial



**Encuentro**  
con la Juventud Venezolana  
en el marco de la **Visita Oficial** del  
Presidente iraní, **Seyed Ebrahim Raisi**

---

Sala Ríos Reyna del Teatro Teresa Carreño, Caracas  
Martes, 13 de junio de 2023



**Presidente de la República Bolivariana de Venezuela, Nicolás Maduro** Bueno mi saludo a toda la juventud de Venezuela.

**Asistentes** [aplausos y consignas] ¡Vamos Nico!

**Presidente Nicolás Maduro** Mi saludo solidario y revolucionario.

**Asistentes** [aplausos y consignas] ¡Vamos Nico!

**Presidente Nicolás Maduro** A la juventud patriótica, a la juventud bolivariana, a la juventud revolucionaria.

Hoy tenemos un gran amigo de nuestra patria, un gran invitado que nos visita, viene de un gran pueblo, de un pueblo milenario, y viene con su mensaje de solidaridad, de amor y de fraternidad. Quiero dar la bienvenida a nombre de toda la



juventud nuevamente al presidente Ebrahim Raisi, presidente de la República Islámica de Irán.

**Asistentes** [aplausos y consignas]. ¡Venezuela e Irán celebramos la amistad! ¡Venezuela e Irán celebramos la amistad!

**Presidente Nicolás Maduro** Venezuela e Irán celebramos la amistad de hoy y de siempre. Hemos tenido una extraordinaria jornada de trabajo el día de ayer, el día de hoy, ayer se firmaron no menos de 25 acuerdos, contratos, documentos de compromiso, en todas las áreas. Le he dicho al presidente Raisi mi amigo, mi hermano, que para nosotros y para la juventud en este siglo XXI es muy importante la educación, la ciencia, la tecnología, es muy importante poder captar los inmensos avances que ha tenido la República Islámica de Irán en la educación, en la ciencia y la tecnología. Pude constatarlos personalmente hace un año cuando estuve en una visita oficial en Irán. Es impresionante, los avances que han tenido en la

“  
Le he dicho al presidente Raisi mi amigo, mi hermano, que para nosotros y para la juventud en este siglo XXI es muy importante poder captar los inmensos avances que ha tenido la República Islámica de Irán en la educación, en la ciencia y la tecnología  
”

ciencia, en la tecnología, en la innovación aplicada a la salud, a la educación, a la industria y a todos los aspectos de la producción de alimentos, a todos los aspectos de la vida económica, social, cultural de Irán.

Hoy podemos decir que Irán es una de las potencias emergentes del mundo nuevo, pero sobre todo es una potencia emergente en el aspecto del conocimiento de la ciencia, la tecnología y la innovación aplicada.

**Asistentes** [aplausos].

**Presidente Nicolás Maduro** Esa es una gran verdad que hay que decir, ¿y cómo lo han logrado, muchachos? Lo han logrado con esfuerzo, con trabajo, con método, con disciplina, con dedicación, con educación; lo han logrado con amor a la patria que es el valor más grande que puede tener la juventud, el amor por su tierra, por su patria, por su historia. Y ese



amor presidente Raisi es lo que tiene hoy en el alma nuestra juventud, nuestra juventud hermosa y preciosa tiene un amor inmenso por la historia de nuestra patria.

**Asistentes** [aplausos].

**Presidente Nicolás Maduro** Por la lucha de nuestra patria, es una juventud con grandes valores antiimperialistas, con grandes valores revolucionarios.

**Asistentes** [aplausos].

**Presidente Nicolás Maduro** Y esa juventud que usted ve, que hoy lo recibe con aplausos y demostrando su fervor y su apoyo, esta juventud viene a escucharlo a usted presidente Raisi, así que dejen con ustedes al presidente de la República Islámica de Irán, nuestro hermano Ebrahim Raisi, presidente adelante.

**Asistentes** [aplausos y consignas]. ¡Saludo solidario y revolucionario! ¡Saludo solidario y revolucionario!





**Presidente de la República Islámica de Irán, Seyed Ebrahim Raisi [vía traductor]** En el nombre de Dios quisiera saludar y rendir mi respeto a los estimados presentes, queridos estudiantes y trabajadores y luchadores jóvenes venezolanos.

**Asistentes [aplausos].**

**Presidente de la República Islámica de Irán, Seyed Ebrahim Raisi [vía traductor]** Quisiera también aprovechar para rendir mi respeto y homenaje a los héroes nacionales de Venezuela, a los grandes hombres y mujeres que lucharon para lograr la independencia, soberanía, libertad y justicia de esta patria quienes han sido pioneros de esta lucha y con su gran esfuerzo han logrado vencer al imperialismo en su tiempo para lograr la independencia y soberanía plena de Venezuela.

**Asistentes [aplausos].**

**Presidente de la República Islámica de Irán, Seyed Ebrahim Raisi [vía traductor]** Quisiera saludar y también rendir mi respeto al gran pueblo heroico de Venezuela, al pueblo que ha resistido, a pesar de todas las dificultades que les han impuesto el imperialismo mundial y todas las exigencias ilegítimas del imperialismo y a través de su resistencia heroica ha logrado vencer al imperialismo, sobre todo imperialismo norteamericano y de esa manera lograr la independencia, la libertad y la dignidad que merece ese pueblo defendiendo los principios de justicia.

“  
Quisiera también aprovechar para rendir  
mi respeto y homenaje a los héroes  
nacionales de Venezuela, a los grandes  
hombres y mujeres que lucharon para  
lograr la independencia, soberanía,  
libertad y justicia de esta patria  
”

Asistentes [aplausos].

**Presidente de la República Islámica de Irán, Seyed Ebrahim Raisi [vía traductor]** Y también quisiera fraternalmente agradecer al excelentísimo presidente Nicolás Maduro, mi hermano presidente, el presidente luchador de Venezuela que a través de su invitación hizo posible esta visita al país hermano y amigo, bello país de Venezuela.

Asistentes [aplausos].

**Presidente de la República Islámica de Irán, Seyed Ebrahim Raisi [vía traductor]** Y lo que el Líder Supremo de la Revolución Islámica Imán Jomeini y también el actual líder Imán Jomeini nos han enseñado es que lo que hace al enemigo retroceder es la resistencia y la lucha, no doblegarse frente a ellos.



**Asistentes** [aplausos].

**Presidente de la República Islámica de Irán, Seyed Ebrahim Raisi [vía traductor]** Y algunas personas, algunos creen que doblegarse ante el enemigo hace que el enemigo ceda o retroceda, pero eso es un cálculo incorrecto porque el enemigo que tiene la intención de saquear todos los recursos naturales y espirituales de un pueblo y no respeta la voluntad de los pueblos, nunca retrocede doblegándose ante él, la experiencia de los 44 años de resistencia del gran pueblo iraní demuestra que siempre, a través de la resistencia y constancia, se puede lograr hacer retroceder al enemigo.

**Asistentes** [aplausos].

**Presidente de la República Islámica de Irán, Seyed Ebrahim Raisi [vía traductor]** Y el gran Líder Supremo de la revolución, inspirado en las enseñanzas del Islam y del Corán ha enseñado a nosotros, a nuestro pueblo, que para neutralizar las consideraciones del enemigo contra nuestro pueblo hay que fortalecerse, hay que hacerse cada día más fuerte; cuando una nación, un pueblo es fuerte y confía en Dios y confía en sí misma, en sus propias capacidades, en sus propias potencialidades a través de esas dos fuerzas puede lograr vencer y superar todas las dificultades y tener la victoria final.

Nuestra experiencia nos ha demostrado, si un pueblo se hace fuerte, se fortalece y puede resistir fácilmente frente a todos los sismos que vienen, y hay que fortalecerse y hacerse fuerte en todos los sentidos, políticamente, socialmente,



económicamente, en materia cultural, y de esta manera ningún sismo nos puede sacudir.

Y las enseñanzas del Señor Jesucristo también nos han enseñado el camino hacia la justicia y seguramente Cristo nunca está de acuerdo y no les quiere a las personas que en nombre de él hacen injusticia y tiranía a los pueblos.

Damas y caballeros, jóvenes, queridos estudiantes, quisiera aprovechar para plantear unos puntos importantes sobre la circunstancia del orden actual mundial y lo que se prevé que va a suceder en el futuro.

El orden internacional actual es el orden que favorece al sistema imperialista actual, al imperialismo internacional y no trae la justicia, solamente busca el dominio sobre los pueblos. Y lo que ellos exigen, el imperialismo exige es que nuestros recursos naturales los explotemos y los vendamos y los concedamos a quienes ellos quieren, no a favor de los beneficios de nuestros pueblos. Las palabras del ex presidente de Estados

“  
**Si alguien busca conocer al imperialismo,**  
 creo que las últimas frases de Donald  
 Trump han sido las más claras y expresas  
 que **muestran la verdadera cara,** y él  
**prácticamente confesó** que lo que busca  
 es saquear los recursos de los pueblos  
 ”

Unidos, Donald Trump hace unos días, revela realmente la verdadera cara e intención del imperialismo, él confesó y decía, ¿por qué Estados Unidos tiene que pagar por el petróleo de Venezuela? Nosotros buscábamos a través de disturbios tener dominio sobre Venezuela para poder acceder a los recursos de Venezuela, de la manera que nosotros deseamos. Si alguien busca conocer al imperialismo, creo que las últimas frases de Donald Trump han sido las más claras y expresas que muestran la verdadera cara, y él prácticamente confesó que lo que busca es saquear los recursos de los pueblos.

Este orden injusto internacional tiene algunas características y algunos medios y herramientas, y el primer medio y la primera herramienta del sistema del imperialismo y el orden injusto internacional es el imperio mediático.

La segunda característica de ese sistema es aprovechar y abusar los derechos humanos en contra de los pueblos, millones de personas perdieron sus vidas en Irak y Afganistán donde

estaban presentes los efectivos y fuerzas estadounidenses quienes estaban perfectamente involucrados en la muerte y destrucción en estos países, incluso esa injusticia y tiranía se practica en su propia sociedad, los gritos de George Floyd, el ciudadano afroamericano bajo las botas de la policía injusta de Estados Unidos era una revelación más de la injusticia de ese sistema imperialista, una muestra más de los esfuerzos y de las acciones del imperialismo contra los verdaderos derechos humanos es la aparición de los cuerpos sin vida en Canadá, de las personas reprimidas por el sistema de gobierno de Canadá que en algunas oportunidades ha salido en las noticias. Ellos son los primeros violadores de derechos humanos, pero acusan a los países soberanos e independientes de violar los derechos humanos.

La tercera herramienta que está usando y abusando el sistema imperialista y el orden internacional injusto actual es el abuso de ciencia y tecnología; ellos tienen la idea del centro y entorno se consideran a sí mismo centro y a los demás países entorno, no permiten, no quieren fácilmente permitir a otros países acceder a las nuevas ciencias y tecnologías. Ellos tienen las más grandes centrales nucleares, pero no permiten a otros pueblos aprovechar esa energía que es muy útil en la industria y en la agricultura, en medicina y en diferentes ramas de ciencias.

Y la cuarta herramienta del orden internacional injusto actual son las organizaciones y organismos internacionales que sirven para los intereses e intenciones del imperialismo.

Y la quinta herramienta del sistema imperialista del orden injusto internacional actual es la intervención militar directa en los países independientes, dos guerras mundiales son producto



del sistema imperialista y otros ejemplos son numerosas intervenciones en diferentes países, incluyendo Siria, Libia, en países de América Latina, esas intervenciones son muestras de esas herramientas injustas del sistema imperialista.

La República Islámica de Irán está en contra de cualquier guerra y cualquier intervención militar. La sexta herramienta del sistema del orden injusto internacional son las sanciones y amenazas contra los países, cualquier país que quiera vivir independientemente lo sancionan, Irán ha resistido ante las exigencias ilegítimas del imperialismo y por eso durante los últimos 44 años han sancionado a Irán, pero el gran pueblo de Irán ha convertido esas amenazas y esas sanciones en oportunidades y ha aprovechado esas oportunidades para su gran avance; la séptima herramienta que usa ese sistema de orden injusto internacional es la intervención en asuntos internos de los países independientes, una muestra de esa intervención lo presenciaron ustedes, el gran pueblo de Venezuela, cómo Estados Unidos intentaba intervenir en los asuntos de Venezuela y definir el destino del pueblo venezolano y esas son algunas de las herramientas que usa el sistema del orden injusto internacional contra los países soberanos e independientes, pero quisiera también hacer referencia al orden internacional justo, al orden que se busca actualmente y así como estamos viendo al mundo marchando hacia un modelo justo internacional, la primera característica del nuevo orden internacional, el orden justo internacional es resistir ante el unilateralismo y promover el multilateralismo, la característica de este nuevo orden internacional es orden justo es que busca la independencia y libertad de los países y otra característica de ese nuevo orden justo internacional es

“  
**Irán ha resistido ante las exigencias ilegítimas del imperialismo y por eso durante los últimos 44 años han sancionado a Irán, pero el gran pueblo de Irán ha convertido esas amenazas y esas sanciones en oportunidades y las ha aprovechado para su gran avance**  
 ”

que siempre busca la justicia porque la justicia es el principio y el objetivo que todas las profetas divinas han buscado durante la historia, el objetivo que Jesucristo ha buscado para los seres humanos, el profeta Muhammad ha buscado y todos los grandes hombres y mujeres durante la historia lo han buscado.

Y la tercera característica del nuevo orden internacional es dejar de lado todo tipo de guerras y sanciones, el pueblo iraní ha presenciado ocho años de guerra impuesta y ha resistido frente a los agentes del sistema imperialista, nosotros apoyamos a todos los países que sufren esas sanciones injustas por insistir en su soberanía e independencia, apretamos la mano de todos los amigos y los países que buscan su independencia y libertad y justicia y resistiremos hasta que se establezca plenamente este nuevo orden justo internacional.

**Asistentes** [aplausos y algarabía]

**Presidente de la República Islámica de Irán, Seyed Ebrahim Raisi [vía traductor]** Nosotros hemos estado junto al pueblo venezolano en los días difíciles y hoy día también lo estamos y seguiremos manteniéndonos junto al pueblo venezolano.

La cuarta característica el nuevo orden internacional justo es respetar la cooperación e interacción en lugar de intervenciones en los asuntos internos de los países. Y la característica de multilateralismo que es una de las características del nuevo orden internacional va en contra de lo que se ha venido practicando que un imperio ha querido siempre imponer sus deseos y su voluntad a otros pueblos.

Y la sexta característica del orden injusto internacional es eliminar todas las exclusividades, lo que actualmente se practica es la fórmula del norte-sur, del centro entorno, que es el norte que busca dominar el sur, el centro que busca gobernar y dominar el entorno. Pero nosotros creemos que todos tienen que tener el voto, todos tienen que tener la libertad de elegir su destino, y ninguno tiene que gobernar o dominar al otro, tiene que haber una interacción y cooperación entre todas las partes.

**Asistentes [aplausos].**

**Presidente de la República Islámica de Irán, Seyed Ebrahim Raisi [vía traductor]** Lograr este orden nuevo internacional tiene algunos requisitos. Uno de los principales requisitos es que se modifiquen los mecanismos y la legislación y las reglas de los organismos internacionales, incluyendo la Organización de Naciones Unidas y, especialmente el Consejo de Seguridad de la Organización de Naciones Unidas. Actualmente esa Organización es organización de los gobiernos, pero tiene que ser la organización de los pueblos.

**Asistentes [aplausos].**

**Presidente de la República Islámica de Irán, Seyed Ebrahim Raisi [vía traductor]** Las organizaciones regionales y mayor cooperación entre los países que integran esas organizaciones va a ser el futuro del mundo, el futuro van a ser esas organizaciones como potencias emergentes del mundo. Por esa razón nosotros nos hemos adherido y hemos unido a la Organización de Cooperación de Shanghai y también hemos manifestado nuestra disposición para unirnos a la organización BRICS, porque esas organizaciones van a ser las nuevas y emergentes potencias del futuro.

**Asistentes [aplausos].**

**Presidente de la República Islámica de Irán, Seyed Ebrahim Raisi [vía traductor]** El mecanismo del nuevo orden internacional es reemplazar el dólar por nuevas monedas, las monedas nacionales de los países para realizar los intercambios de las mercancías y productos.

**Asistentes [aplausos y algarabía].**

**Presidente de la República Islámica de Irán, Seyed Ebrahim Raisi [vía traductor]** Otro mecanismo y requisito del nuevo orden internacional es utilizar las nuevas tecnologías incluyendo la inteligencia artificial para fortalecernos, invertir en estas áreas; en las conversaciones que hemos tenido con el excelentísimo presidente Nicolás Maduro, hemos acordado con el hermano Presidente, instalar una oficina de tecnología en Caracas para materializar aún más nuestra cooperación tecnológica.

**Asistentes [aplausos].**

**Presidente de la República Islámica de Irán, Seyed Ebrahim Raisi [vía traductor]** El mecanismo para formar el nuevo orden mundial, es incrementar la cooperación en materia mediática y de publicidad, para poder enfrentar el imperio mediático de las potencias imperialistas, para que los países independientes puedan lograr incluir en su agenda acceso a los espacios cognitivos de sus sociedades.

Y como la última palabra, se ven todas las señales de que el nuevo orden mundial ya viene en camino y se está estableciendo. En este nuevo orden mundial los países soberanos e independientes tendrán los puestos principales, y los países y las potencias imperialistas claramente se ve que están en su punto de decadencia.

**Asistentes** [aplausos].

**Presidente de la República Islámica de Irán, Seyed Ebrahim Raisi [vía traductor]** Y esto significa que el futuro pertenece al gran pueblo de Irán y al gran pueblo de Venezuela, y a todos los pueblos de América Latina.

**Asistentes** [aplausos y algarabía].

**Presidente de la República Islámica de Irán, Seyed Ebrahim Raisi [vía traductor]** ¡Viva Irán! ¡Viva Venezuela!

**Asistentes** ¡Viva! [Algarabía].



“  
En este nuevo orden mundial los países soberanos e independientes tendrán los puestos principales, y los países y las potencias imperialistas claramente se ve que están en su punto de decadencia  
”

